

Altamente apreciada en Argelia colaboración médica cubana



Por María Josefina Arce

La labor de los profesionales cubanos de la salud en diversos rincones del planeta ha sido y es altamente reconocida por gobiernos y pueblos, que destacan su alta calidad y el humanismo que los caracteriza.

En Argelia, como en otras tantas naciones, los médicos de la Mayor isla de las Antillas han marcado la diferencia. Más de 55 años tiene la colaboración médica cubana en ese país norafricano, que ha contribuido a mejorar los índices sanitarios

Unos 900 facultativos y otro personal cubano están presentes en Argelia, estado con el cual La Habana mantiene sólidas relaciones desde su independencia en 1962. Un año después llegaron a ese territorio 29 médicos, 3 estomatólogos, 15 enfermeros y 8 técnicos de la salud.

Los cubanos prestan su asistencia en cuatro programas, el oftalmológico, atención a la madre y el niño, oncología y urología.

Una especialidad que ha contribuido notablemente a elevar la calidad de vida de los ciudadanos argelinos es la oftalmología. Un equipo de 91 especialistas trabajan en el Establecimiento Hospitalario Oftalmológico de Djelfa, ubicado a unos 300 kilómetros al sur de Argel, la capital, y que funciona desde

2008.

Cada mes los oftalmólogos cubanos le devuelven o mejoran la visión, gratuitamente, a unas 900 personas en ese centro de salud, nombrado Amistad Cuba-Argelia y que constituye una de las instituciones de más alta calificación en África por su equipamiento técnico y sus profesionales.

Quienes acuden al establecimiento son generalmente personas humildes, muy necesitadas, que al ver lo bien que son atendidas y constatar los resultados del tratamiento se muestran altamente agradecidas.

Aunque al centro también acuden figuras importantes de ese país, incluidos embajadores extranjeros.

El doctor Romérico Rodríguez González, coordinador de la Brigada Médica Cubana en dicha institución, precisó que hay días que se atienden a más de 900 pacientes no solo residentes en esta provincia, sino de otras zonas del país.

Los profesionales cubanos realizan con seriedad y alta responsabilidad su trabajo, estudian las razones que ocasionan las dolencias oftalmológicas y se han integrado plenamente con la comunidad.

De hecho investigaciones realizadas por los cubanos permiten asegurar que una razón fundamental de los problemas de los ojos en esta región desértica, ubicada en el centro de la nación, obedece a la agresividad del medio.

En el centro también se atiende la catarata pediátrica, bien la congénita como la traumática, ocasionada básicamente por accidentes con lápices, tijeras, espadas de juguete y otras situaciones familiares.

Otros tres centros oftalmológicos prestan actualmente sus servicios, resultado de la amistad y la amplia colaboración de Cuba con Argelia, país donde se materializó por primera vez el internacionalismo que caracteriza a la revolución cubana.

En Argelia la labor de los profesionales cubanos de la salud se tiene en alta estima y grande es el prestigio que tiene la medicina del país caribeño, pues a sus notables logros que son compartidos con ese pueblo norafricano, se suma su calidez, el buen trato y la constante preocupación por todos los pacientes.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/188136-altamente-apreciada-en-argelia-colaboracion-medica-cubana>



Radio Habana Cuba